

KABAR TERBARU

Kapolres Ciamis Dampingi Pj. Bupati Ciamis Terima Penghargaan WTN 2024

Ciamis - CIAMIS.KABARTERBARU.CO.ID

Sep 9, 2024 - 15:47



CIAMIS ~ Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., mendampingi Penjabat Bupati Ciamis H. Engkus Sutisna menerima penghargaan Wagana Tata Nugraha (WTN) 2024 bidang Transportasi dari Kementerian Perhubungan Republik Indonesia. Penghargaan yang diserahkan langsung oleh Menteri Perhubungan itu berlangsung di Ballroom Jakarta Internasional Expo (JIE) Kemayoran, Jakarta Pusat, belum lama ini.

Kehadiran Kapolres Ciamis Polda Jabar dalam penerimaan penghargaan itu bagian dari pada dukungan Polri terhadap Pemerintah Daerah Kabupaten Ciamis. Terutama di dalam membantu Ciamis meraih Wahana Tata Nugraha 2024.

"Apa yang diraih Pemerintah Kabupaten Ciamis merupakan wujud nyata Polri hadir didalam mendukung program pemerintah. Dimana WTN itu didalamnya salah satunya yakni tertib masyarakat dalam bidang lalu lintas. Dimana Polres Ciamis dengan program terus bersinergi didalam mewujudkan Kamseltibcar Lantas di wilayah Kabupaten Ciamis," kata AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., dalam keterangan resminya, Senin (9/9/2024).

Kapolres Ciamis Polda Jabar berharap penghargaan yang diraih Kabupaten Ciamis itu dapat memberikan keramahan bagi seluruh pejalan kaki dan pengguna jalan di Kabupaten Ciamis. Dimana ketika itu terjadi tentunya budaya tertib berlalu lintas dapat terjaga sehingga terciptanya Kamseltibcarlantas di wilayah hukum Polres Ciamis Polda Jabar.

Swbagai informasi, Penghargaan Wahana Tata Nugraha (WTN) 2024 bidang transportasi ini merupakan penghargaan yang diberikan Kemenhub-RI kepada Pemerintah Provinsi dan Pemerintah Kabupaten/Kota yang berhasil menyelenggarakan sistem transportasi perkotaan yang tertib, aman, lancar, dan berkelanjutan.

Penilaian dilakukan atas kategori kota metropolitan, kota besar, kota sedang, dan kota kecil. aspek penataan transportasi yang berkelanjutan, dan berbasis kepentingan publik dan ramah lingkungan mendapat pertimbangan terbesar dalam penilaiannya.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.